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In der Ausschreibung zum Wettbewerb zum Schulhaus Kleinholz steht, dass „Aufgrund der politischen 
Lage […] nicht sicher [ist], ob die Dreifachhalle bewilligt wird.“ Nach Einschätzung der Grünen ist der 
Bedarf vorhanden. Sie haben allerdings Bedenken, dass die Hallen zu einem politischen Zankapfel 
werden könnten, falls dieser Bedarf nicht klar belegt und kommuniziert wird. Dies wiederum könnte 
das Schulhaus noch weiter verzögern, obwohl es eigentlich bereits stehen sollte. 
 
Daher bitten wir zur Klärung des Bedarfs um Antworten zu folgenden Fragen: 
 

1) Wie ist die aktuelle Auslastung der Oltner Turnhallen zu Schulzeiten? 

2) Wie ist die aktuelle Auslastung der Oltner Turnhallen zu den Abendzeiten? 

3) Gibt es Abschätzungen vom zusätzlichen Bedarf, falls die Turnhallen bereits heute gut 

ausgelastet sind? 

4) Welcher Bedarf an Hallen hat das neue Schulhaus Kleinholz? 

5) Könnte dieser Bedarf mit einer neuen 3-fach Turnhalle gedeckt werden? 

6) Mit welchen Kosten ist dafür zu rechnen? 

7) Gibt es andere Möglichkeiten (Einmiete in anderen Hallen? Nutzung der Stadthalle? Etc.)? 

8) Falls Ja, mit welchen Kosten ist dafür zu rechnen und wie verhält sich der finanzielle Aufwand 

von Eigennutzung zu Fremdmiete mittel- und langfristig? 

 

 
 
 
 
 

 


